

NEWS



Ein starker Standort für innovatives Denken, dynamische Weiterentwicklung, Studium, Forschung und Lehre

Hochschule Aalen blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück

20.12.2024 | An der Hochschule Aalen blickt man voller Zufriedenheit auf das Jahr 2024 zurück – die Einweihung des WIN-Gebäudes nebst Spatenstich für die neue Mensa, Allzeithoch bei den eingeworbenen Drittmitteln für die Forschung, die Verleihung des Bundesverdienstkreuzes und die Annahme der ersten Promovierenden in den Promotionsverband sind nur einige der Erfolge, Auszeichnungen und Meilensteine, die in diesem Jahr erreicht wurden.

„Es war ein bewegtes Jahr voller Geschenke, Neuerungen und dynamischer Weiterentwicklungen“, freut sich Rektor Prof. Dr. Harald Riegel und lobt das herausragende Engagement aller Professorinnen, Professoren und Mitarbeitenden der Hochschule Aalen. In diesem Jahr traten gleich zwei neue Dekane ihre Ämter an – zum einen Prof. Dr. Markus Merkel für die Fakultät Maschinenbau und Werkstofftechnik, zum anderen Prof. Dr. Klaus Maier für die Fakultät Elektronik und Informatik. Mit der Bewilligung einer neuen Stiftungsprofessur „Life Cycle Engineering“ wird ein weiterer Schritt in Richtung Nachhaltigkeit in Forschung und Lehre getan. Ein weiterer Höhepunkt war die Annahme der ersten Promovierenden der Hochschule Aalen im Promotionsverband der Hochschulen für angewandte Wissenschaften Baden-Württemberg.

Die bauliche Weiterentwicklung des Campus machte mit der Eröffnung des WIN-Gebäudes, das die Fakultät Wirtschaftswissenschaften sowie das International Center beherbergt, und dem Spatenstich für die neue Mensa große Fortschritte. Zudem wurden mit der Eröffnung des modernen Studierendenwohnheims auf dem Waldcampus und der Kita Marie Curie weitere Meilensteine bei der Unterbringung von Studierenden und der besseren Vereinbarkeit von Familie und Beruf erreicht.

Ebenso greifbar war der technologische Fortschritt: Mit der Inbetriebnahme des neuen NVIDIA Servers für Künstliche Intelligenz (KI) der KI-Werkstatt Mittelstand wurden modernste Möglichkeiten in der Forschung eröffnet. Zudem erreichten die für die Forschung eingeworbenen Drittmittel ein Allzeithoch. Diese guten Nachrichten wurden von besonderen Ehrungen begleitet, darunter die Verleihung des Bundesverdienst-

kreuzes an Rektor a. D. Prof. Dr. Gerhard Schneider und der Besuch des indischen Generalkonsuls, der die internationale Vernetzung weiter stärkte.

Der Open Campus im Juni zeigte Aalen und der Region, mit welch wichtigen Themen und Innovationen sich Lehrende, Forschende und Mitarbeitende an der Hochschule Aalen tagtäglich befassen und welche Bedeutung diese Arbeit für die Region hat. Beeindruckende Ereignisse waren auch die Auftritte auf der Hannover Messe sowie der MAKE Ostwürttemberg, bei denen großes Interesse für die Hochschule und ihre Forschungsergebnisse geweckt wurde. „Diese dynamische Entwicklung unserer Hochschule ist nur möglich, da alle Mitglieder unserer Hochschulfamilie jeden Tag ihr Bestes geben“, resümiert Rektor Riegel und ergänzt: „Wir freuen uns auf das kommende Jahr, in dem wir auch weiterhin den engen Austausch mit der Wirtschaft, der Stadt Aalen sowie dem Landkreis, der Region Ostwürttemberg und darüber hinaus pflegen werden, um auch weiterhin unseren Beitrag zur Lösung der drängendsten Herausforderungen unserer Zeit zu leisten. Deshalb wollen wir auch weiterhin unsere internationalen Kontakte im Bereich der Lehre und Forschung pflegen und ausbauen.“